

# 学校だより ~三力一心~

全学年そろいました😊

この通信は、不定期ですが、  
月2回ほど発行します。

4月13日(水)、第11回入学式を行いました。

1年生と7年生が手をつないで入場する姿は、11年間変わりません。いつ見てもほほえましい光景です。着席する際に7年生がお世話する姿も小中一貫教育校ならではです。

1年生、7年生とそれぞれ2つずつ約束をしました。

## 【1年生】

- 車に気をつけ、上級生の言うことをよく聞いて元気に登校すること
- 友だちに優しくして、仲良く過ごすこと

## 【7年生】

- 自分や他の人を大切にする豊かな心を培うこと
- 存分に勉強し、社会で生かせる力を身に付けること（知識・粘り強さ・工夫）

これらは、裏返せば私たち職員もそのことを基本とした指導をしていきたいということです。

保護者の皆さんにもこのことをご理解いただき、学校と家庭とが足並みそろえた指導をしていけたらと考えています。

## 取材・・・

入学式関連をもう一つ。

入学式にはmrト放送のカメラが入りました。小中一貫教育についての取材ということで。

全国的に広がりつつある一貫校・義務教育学校の先進校として白羽の矢が立ったようです。改めて、注目度の大きさにプレッシャーを感じているところです。

前日には、延岡市の北方学園の取材を済ませたらしく、特集を組むようです。

なお、カメラ撮影に際しては、子どもたちの肖像権に十分な注意を払いました。

4月15日(金)の夕方、  
mrトnextで放送予定だそうです。

## PTA総会

4月16日(土)に予定しているPTA総会には、例年出席者が少なく、総意が反映されているとは言えない状況です。お仕事等の差し支えがなければ、是非ご参加ください。

職員の紹介もしますので、この機会に新しい顔ぶれも見ていただければと思います。

学校経営方針も説明します。ご意見ください。

生きる力とは、成功を続ける力ではなく、困難や失敗を乗り越える力だ

野球人の名言シリーズです(>\_<)

元メジャーリーガーの松井秀喜氏の言葉です。私たちの人生は順風満帆というわけにはいかないですよね。

困難にぶつかったときにこそ、その人の真価が問われます。子どもたちには壁を乗り切るための基礎を、この平岩小中学校で身に付けさせたいと思います。

## 見事なもの

入学式関連ばかりで申し訳ありません。これだけはどうしても書きたくて・・・。

12日に入学式の準備をしたのですが、職員はもちろん、子どもたちも一生懸命に取り組んでくれました。何より感動したのは、それぞれが自分の役割を懸命に果たしていたことと、とても静かに準備が進んでいったことです。

以前は、無駄に大きな声が飛び交い、体育館で走り回る子どももいたのですが、今年は、「いつ準備したの」と言いたくなるくらい、静かでスムーズな準備でした。

準備を要したのは1時間。もちろん、その前に部活動生がシート敷きなど下準備をしてくれたからこそではあるのですが。

子どもたちの普段の頑張る姿を、保護者の皆さんに見せることができたらとつくづく思ったところです。

参観日やオープンスクールは定期的にあります、いつでも学校に来ていただき、普段の頑張っている我が子の姿を見ていただくと幸いです。

